

SECTION HANDBALL

Pour la section Handball de l'ASF, nous avons retrouvé 115 licenciés, ce qui représente à peu de chose près, le nombre d'avant la crise sanitaire pendant cette période. Nous avons toujours essayé de faire au mieux avec les règles en vigueur pour maintenir une activité dès que possible.

Ce travail nous permet aujourd'hui de retrouver nos licenciés, qui après deux années compliquées, ont pu bénéficier d'une gratuité pour le renouvellement des licences. Plusieurs types de pratiques sont possibles : baby hand, handfit, les équipes jeunes, les séniors et le loisir.

Enfin, le travail accompli depuis plusieurs années, porte ses fruits, puisque nous sommes le seul Club de Haute-Marne à obtenir le Label Or de l'Ecole de Handball pour la 3^{ème} année consécutive.



Nicolas COLLOT Responsible section Handball

SECTION JUDO

Malgré une précédente saison compliquée due à la COVID, la section

Judo de l'ASF a repris ses activités avec le même nombre de licenciés
qu'avant la pandémie. Pour compenser un peu le manque d'activité de la saison 2020-2021, les
jeunes ont pu s'entraîner et sont restés fidèles jusque fin juillet. Le niveau technique de la saison
est très satisfaisant puisque avant la crise, notre seul benjamin (Max BATSCHELET) s'était
qualifié à la grande région. Il faut savoir que seulement 10 Haut-Marnais issus des 4 Clubs y ont
été sélectionnés. Pendant cette dure période, notre seul junior (Timothé LEBOBE) a réussi à finir
l'obtention de sa ceinture noire. Et durant la compétition, notre seul minime (Mathis
SPYCHALSKI) s'est qualifié au bassin champenois.

En décembre, la section a également participé au Téléthon (photo jointe), par contre trois manifestations ont déjà été annulées en décembre à cause de la COVID et nous sommes en attente de celles de janvier.

Les judokas sont assidus aux entraînements qui ont lieu le samedi matin avec deux cours par catégorie d'âge et le mardi soir pour les plus grands.

Thierry LEBOBE Responsable section Judo